

# 座間中学校だより



令和5年11月30日

教頭:大西 NO.9

学校ホームページにはカラー版がアップされております。

11月は19日にはふるさとまつり、25日には青少健のふれあいまつりが開催されました。多くの生徒が地域の行事に楽しそうに参加しているのは、とても良いことだと思います。特にふれあいまつりでは、様々なブースで中学生が小学生や未就学児とも交流をしている場面もあり、微笑ましい光景が見られました。また、青少年健全育成連絡協議会の皆様方や本校PTAの地区委員さんが中心となり豚汁がふるまわれました。この豚汁に使われている野菜は地元の農家の方が作っているものです。多くの協力委員さんが前日から仕込み、当日は歴代のPTA会長さんたちも駆けつけてくれて、本当に美味しい豚汁ができました。寒さで冷えた身体が芯から温まり、あまりのおいしさに何回もおかわりをしたという話も聞きました。

準備や片付けでは、サッカー部や陸上部、男子バスケットボール部、ソフトテニス部の生徒たちが率先して動いてくれました。気持ちよく笑顔で手伝ってくれる姿は、とても清々しいものでした。

また、座間中の卒業生も姿を見せてくれましたが、少し大人びた姿に成長を感じ、10年以上前の卒業生ともまさかの再会……。大人になった卒業生との話はとても感慨深く、本当に幸せな気分になりました。やはりこのような地域とのつながりは大事であると改めて感じる事ができました。

さて、今月末には3年生、12月中旬には1,2年生の三者面談があります。限られた時間ではありますが、有意義な時間となれば幸いです。どうぞ、よろしくお願いいたします。



## ◆◆◆ 授業の様子 ◆◆◆

期末テスト後の授業の様子のひとつま……。

集中して話を聞いている様子や友達と教え合いながら問題解決に取り組む姿など、生徒たちが真剣に学びに向かう姿を各教室で見ることができ、とても嬉しく感じます。

3年生社会



台湾と中国の関係について説明を説明しているところです

3年生社会



各自で調べ学習をしながら周囲の友達と情報共有をしています

3年生数学



作図によって、地図上の宝のありかを求めているところです

2年生理科



4人ずつのグループで実験をしているところです。

